

Klick-Klack-Spiel

Gewinnen Sie einen
50-Euro-Warengutschein!

**Welches Georgsmarienhütter
Unternehmen verbirgt sich
hinter diesem Gitter-Foto?**



Lösungskarte bis **Mittwoch, 12. September 2012**,
zurückschicken an das **GMHütter Unternehmen**,
das sich hinter dem Foto verbirgt.

Absender _____

Adresse _____

Telefon _____

Hinter dem „Klick-Klack-Gitter“ verbirgt sich:

Lösung der letzten bp-Ausgabe:

SAM Seifenhaus am Markt Kloster Oesede

Den Warengutschein der letzten bp-Ausgabe im Wert von 50 Euro gewann Renate Schürmeyer (M.), Kloster Oesede. Den Gewinn überreichten Susanne Kreienbrink und Heinrich Schulenburg vom SAM Seifenhaus.



und keinerlei Ermüdungserscheinung! Etliche derjenigen, die bei der Gründungsveranstaltung noch im Kinderwagen saßen, waren dieses Jahr als aktive Teilnehmer dabei.

So mühten sich auch dieses Jahr wieder die Recken (und -innen!) unter der Olympischen Flamme hingebungsvoll in „landwirtschaftlichen“ Disziplinen, wie Besenwerfen, Hufeisenzielwurf, Trecker-Trecken, Schubkarrenrallye, (Schlepper-) Radwechsell auf Zeit, Landvolk-Stapeln und so weiter. Unter heftigem Applaus der großen Besucherschar wurde die Gaudi bei Bratwurst, Getränken, Tombola und Klönschnack wieder mal das Highlight des Hardberger Olympia-Sommers. Das Endergebnis zeigte einen



Launig kommentierten die Bauerschafts Senioren die olympischen Anstrengungen der Nachgeborenen.

überwältigenden Sieg der Unteren Bauerschaft, die fast alle Disziplinen – wenn auch immer nur mit hauchdünnem Vorsprung – für sich entscheiden und Jubiläumspokal samt Medaillen aus den Händen der diesjährigen Olympia-Präsidentin Hedwig Broxtermann entgegennehmen konnte. Kommentar eines Kämpfers der Oberen Bauerschaft: „Dafür sind wir im Feiern nicht zu schlagen!“ Und zur Revanche habe man ja noch vier Jahre Zeit!



„And the winner is ...“ – Olympiapräsidentin Hedwig Broxtermann überreichte den Jubiläumspokal an Willi Bensmann, Spielführer der siegreichen Unteren Bauerschaft.

Mit Tombola, Buffet, Musik und Tanz wurden die Spiele würdig abgeschlossen. Da waren auch kleine Malaisen im Umfeld des Events relative Nebensache: Einer hatte beim Besenwurf-Training den eigenen Wintergarten demoliert, das Grillteam bekam aufgrund hoher Nachfragefrequenz Brandblasen am Bauch, weil: „Der Bauer hat immer Angst, dass der Trog plötzlich leer sein könnte!“ (Sc)

Kolpingsfamilienfest auf dem Hof Gröne

Generationen- und gemeindeübergreifend wurde am vergangenen Sonntag auf dem Hof Gröne das Familienfest der Kolpingsfamilien Oesede und Kloster Oesede gefeiert. Bei bestem Wetter, zahlreichen Spielangeboten für Kinder, leckerem Kuchen und abends Pommes und

Bratwurst bot das Anwesen eine tolle Kulisse. Eine Überraschung hielt Christoph Gröne für die kleinen Sänger und Sängerinnen des Kinderchores „Die Orgelpfeifen“ bereit: Sie ließen während des Gottesdienstes nach dem Friedensgruß einige Tauben fliegen.



Premiere für die Kinder: Eine Taube hatten sie noch nie in der Hand gehalten bzw. in den Himmel aufsteigen lassen.